



Feel good
Home

Vera Apel

Dipl.-Ing. Architekt
Imperial Feng Shui Practitioner

Mobil: 0049-176-49 22 98 26
Mail: info@a-la-fengshui.com
URL: www.a-la-fengshui.com



NICHT JEDER RAUM, DER SCHÖN EINGERICHTET IST, FÜHLT SICH AUCH GUT AN.

 In der Raumgestaltung liegt die Kunst darin, die richtige Position der Möbel, mit den richtigen Farben und Formen, an der richtigen Stelle im Raum zu kombinieren. Aber wie macht man das? In vielen Hochglanzmagazinen und Einrichtungsratgebern findet man Tipps und Tricks für die perfekte Wohnzimmgestaltung. Die Enttäuschung ist dann umso größer, wenn es sich hinterher nicht so perfekt anfühlt, wie es aussieht.

In der alten chinesischen Harmonielehre Feng Shui geht es nicht nur um schöner Wohnen, sondern um Veränderungen im Leben. Mit der passenden Raumgestaltung kann man Einfluss nehmen auf alle Lebensbereiche: Familie, Gesundheit und Finanzen.



NOT EVERY BEAUTIFULLY FURNISHED ROOM MAKES YOU FEEL AT HOME.

 The art of interior design lies in combining the right position of the furniture with the correct colors, styles and shapes. Each piece placed exactly where it needs to be in the room. But how do you do that? In many glossy magazines and interior design guides, you can find tips and ideas for the perfect living room design. The disappointment is then all the greater when in the end it doesn't feel as perfect as it looks afterwards.

The ancient Chinese harmony theory Feng Shui is not only about beautiful living, but also about changes in life. With the right interior design, you can influence all areas of your life: family, health and finances.



Sie fühlen sich unwohl in Ihrem Zuhause und wissen nicht warum?

Dabei haben Sie Ihre Räume mit Liebe eingerichtet und trotzdem fühlt es sich nicht stimmig an?

Sie haben das Gefühl, es ist Zeit für etwas Neues?

Das Leben ist Veränderung und es ist wesentlich, dass wir das Außen unserem Inneren angleichen.

Sind Sie rundum zufrieden mit Ihrem Leben?

Oder gibt es einen Bereich, der noch besser sein dürfte?

Schon kleine Veränderungen können viel bewirken und verändern. Auf der Basis eines individuellen Raumkonzeptes wird die Umsetzung und Neugestaltung der eigenen Räume ganz einfach.

Feng Shui bringt positive Veränderung ins Leben. Es will helfen, im Fluss des Lebens zu sein und zu bleiben. Ist das nicht ein wunderbares Synonym für Gleichgewicht, Harmonie, Erfolg und Lebensfreude?



You feel uncomfortable in your home and don't know why?

You have furnished your rooms with love yet still it does not feel harmonious?

You have the feeling it's time for something new?

Life is change and it is essential that we align the outside with our inside.

Are you completely satisfied with your life?

Or is there something that needs improving?

Small changes can make a big difference. With an individualized room concept, the implementation and redesign of one's own rooms becomes very simple.

Feng Shui brings positive change to life. It is a tool designed to help you harmonize with the flow of life. Isn't synonymous with balance, harmony, success and joy of life?

